

ふるさと創生事業が決定

坂田城築城五百年記念事業

ふるさとづくりのために、ふるさと意識の高

国から交付された1億円の使

い方について、町では皆さん

から寄せられた数多くのアイ

ディアやアンケートの結果を

もとに、検討を進めてまいり

ましたが、このほどその方針

が決まりました。

その選考にあたりましては

創生資金の趣旨を踏まえ、

①町の個性や特性が十分に

生かせるもの

②後々の代に形として残せ

るもの

伝統的行事として繼

承できるもの

③町民のふるさと意識の高
揚につながるもの
等をその基本として選定いた
しました。

その結果、皆さんのお望み

多く、かつ歴史的な価値も高

い次の2事業を中心とし、そ

活用を図っていくことになり

ました。

住民要望もダントツ

一望千里の高台にある坂田
城址に、城の復元や展望台を
といった意見が一番多く寄せ
られました。

あたるところから、その記念
事業として実施していく考
えですが、内容については今後
皆さんの意見を参考に決定い

栗山旧飛行場跡地には平和公園を建設

設いたします。

その他、昨年各ご家庭に配
布させていただいた記念の植



平和公園の建設が予定されている
旧三井東庄クラブ用地

事業実施までは基金に積立て

ふるさと創生資金は、既

に1億円が交付されていま

すが、今後も交付が見込まれます。

また事業内容によっては

交付額に町固有の財源を加

えて、より効果の高い事業

樹や、目下教育委員会を中心
として編纂中の「ふるさとの
祭りと年中行事」についても
趣旨に沿うものですので、事
業の一環として組み入れてい
く考えます。

この中には、

面影が消え失せつ、ある現状

から、その歴史をとどめる記

念施設の設置を求める声が各

方面から寄せられています。

この外務大臣

園田直氏や、青

バットの天才大

下弘氏等有名人

も相当に含まれ

ていたとのこと

で、関係者の皆

坂田城址は、かつてNHK
の大河ドラマの舞台ともなっ
た由緒ある地であり、眼下に
開ける坂田池（公園整備中）
とも合わせ近在には類をみな
いスケールの大きな景勝の地
です。また将来東金有料道路
とつながる大総新道の起点で
もあり、町のシンボルとして
は最高の条件を備えています。

たします。